

Welterbe Fahrrad Tour

27.06.bis30.06. - Ole Schünemann - Bericht

Für mich sollte die trilaterale Tour ab Büsum starten. Leider war direkt zu Beginn nicht das optimalste Wetter, sodass wir mit dem Bus und nicht mit dem Schiff nach Cuxhaven übersetzten. Doch alle

Mitreisenden waren dennoch gut drauf und schon nach wenigen Minuten entstanden sehr interessante Gespräche und man durfte spannenden Erzählungen von der Fahrt von Dänemark lauschen. An der alten Liebe angekommen trafen wir auf Freiwillige aus Hamburg, mit denen man auch schnell ins Gespräch kam und die Freiwilligendienste vergleichen konnte...natürlich sind wir cooler :)

Am WMBZ angekommen war das Wetter leider wieder etwas trübe und es wagte sich kein einziger Besucher zu den Infoständen oder der Bühne....mehr Häppchen für uns und mehr Zeit um mit Rangern aus Niedersachsen ins Gespräch zu kommen. :) ...und natürlich um sich die Riesige Ausstellung anzusehen!



Auf der weiteren Fahrt, war immer gute Laune, da jederzeit ein lokaler Ranger etwas über die Natur, durch die wir fahren, erzählte und man mit Sicherheit

wusste, dass man beim nächsten Halt wieder herzlich empfangen wird und man die regionalen Delikatessen kosten darf :) Die Führung durchs Klimahaus in Bremerhaven war zwar sehr kurz aber dafür sehr knackig.

In Wilhelmshaven angekommen, war der Empfang gigantisch mit vielen Leuten, Presse, Bühne und eine riesige und viel zu süße Torte. Jedoch zerlief sich alles ziemlich schnell, nachdem die paar Minuten Bühnenprogramm zu ende waren und alle Menschen waren auf einmal weg und wir standen wieder da mit unserem Infostand... und man kam wieder ins Gespräch mit den anderen Infoständen.

Alles in allem aber eine exorbitant gelungene Fahrradtour mit vielen neuen Erfahrungen, Kontakte und Eindrücke.

